



ききょう

茂木中合言葉「学び合い・高め合い・やり抜く」



学校教育目標

- 1 自ら学ぶ生徒
- 2 自他を大切にする生徒
- 3 最後までやりぬく生徒
- 4 進んで奉仕する生徒

「人は3つのことから学ぶ」、これは起業家である出口治明氏が著書「知的生産術」で語られている言葉です。出口氏は、自分の価値や個性を育てるためには、「人に会ったり、本を読んだり、時には旅をしたりと、脳に刺激を与えないと、画期的なアイデアは生まれません。」と語っています。つまり、3つとは、「人から学ぶ」「本から学ぶ」「旅から学ぶ」を指しています。

この「旅（実体験）から学ぶ」ということに関連して、6月初旬に修学旅行（3年生）、マイ・チャレンジ社会体験学習（2年生）、宿泊学習（1年生）を行いました。生徒は教室では学ぶことのできない多くの学びを得たことと思います。ぜひ、御家庭においても、お子様との会話を通して、その学びや成長を確認していただけたらと思います。

◇運動会開催 ～学級の団結力と絆が深まる～

5月25日（土）は天気もよく、最高の運動会日和となりました。スローガンである「闘志に燃えて 輝く瞳 いざ映し出せ 勝利の色(カー)」の下、生徒たちはもてる力を十分に発揮し、大いに盛り上がりました。特に趣向を凝らした学年種目では、声をからしながら級友を応援する姿が見られました。新年度が始まって1か月半ではありますが、どの学級もよりよい人間関係を築いてきていると感じています。

保護者の皆様には、早朝よりお越しいただき、生徒へのあたたかい御声援をいただき、ありがとうございました。家族と一緒にの昼食も大いに盛り上がったことと思っております。



開会式



生徒会長挨拶



選手宣誓



1年1組「綱引き」



1年2組「我がが1年」



2年1組「茂木優駿」



2年2組「縄跳び」



3年1組「チーム仲よし」



3年2組「綱引き」



3年3組「縄跳び」

◇3年生「修学旅行」奈良・京都方面へ

6月1日（土）から2泊3日で、「歴史を学びまくれ！最高の仲間との最高の修学旅行」をスローガンに掲げ、修学旅行を実施しました。1日目は奈良の法隆寺、東大寺を全員で見学し、2日目はタクシーを利用して、班ごとに考えた見学場所を巡る京都市内研修を行いました。そして、最終日はクラスごとに京都市内の見学や体験活動を実施しました。

3日間とも天候に恵まれ、様々な見学や体験等を通して日本文化のよさを再確認するとともに、中学校生活のよい思い出となったことと思っています。



3日目クラス別見学 1組 清水寺



2組 嵐山トロッコ乗車



3組 八つ橋づくり

◇2年生「マイ・チャレンジ」社会体験活動実施

6月4日（火）から3日間、働くことの意義や将来の人生設計を考えることを目的に、社会体験活動であるマイ・チャレンジを実施しました。今年度は32の事業所において、各事業所の方の指示の下、生徒は慣れない仕事にも一生懸命に取り組み、大変貴重な体験をすることができました。

生徒たちにとって、これからの自分の生き方を見つめるよい機会となりました。お忙しい中、御協力をいただきました事業所の皆様にご心より感謝を申し上げます。



真岡消防署（茂木分署）様



かましん様



ききょうの里様

◇1年生「宿泊学習」なす高原自然の家で実施

6月5日（水）から1泊2日で、生徒同士の信頼関係を深めることや自立に向けての意識を高めることなどを目的に、宿泊学習を実施しました。1日目は那須ロープウェイを利用して茶臼岳登山などを行いました。2日目は班ごとにカレーづくりに挑戦し、退所式後は南が丘牧場の散策を行いました。生徒たちは2日間の活動を通して、より1年生の一員としての自覚を深めるよい機会となったことと思っております。



茶臼岳登山



カレーライスづくり



南が丘牧場散策